

“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”

Las diputadas Daylin García y Michel Sánchez Allende, estuvieron presentes en la etapa informativa de la Consulta Indígena 2023 en el Ejido Cucapah El Mayor, en la que se informó a la comunidad por parte del Instituto Estatal Electoral De Baja California la dinámica de cómo pueden participar en la 2da. Etapa a realizarse en un mes. Todo esto es para garantizar el derecho de mujeres y hombres indígenas a votar y ser votado, en condiciones de igualdad sustantiva.